

熊本を応援していただいた皆様へ

この度は、4月14日の夜及び16日未明に発生しました「平成28年熊本地震」に際し、くまもとへの応援として貴重な御寄附をいただき、誠にありがとうございました。

今回の震災では、熊本都市圏、阿蘇地方を中心に、70名を超える尊い命が失われ、また、多数の家屋倒壊、大規模な土砂災害等の被害が発生しました。さらには、熊本城や阿蘇神社など熊本の宝も甚大な被害を受けており、本県にとって未曾有の大災害となりました。

県としましては、このくまもとを創造的復興により、活気に満ち、人々の笑顔にあふれた姿へと復活させ、更なる発展につなげることが県に課せられた使命と考えており、市町村や関係機関と連携の下、全力で取り組んでいるところでございます。

このような中、あなた様を始め日本全国から、そして世界中の多くの皆さまから、力強く温かい御支援、御協力をいただき、心から感謝申し上げます。

いただきました善意につきましては、御意向に添うよう活用させていただき、復興を遂げたくまもとを私たちの子や孫の世代に手渡すべく、全力で取り組んで参ります。

最後になりますが、益々の御健勝をお祈り申し上げ、お礼とさせていただきます。

熊本県知事　浦島 郁夫